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１・２年新人大会大活躍（県大会へ19名）！
柔道男子・剣道女子団体優勝！

９月１７・１８日に田川地区新人体育大会が各会場で開催され、練習の成
果を発揮することができました。＊戦績と顧問から愛のメッセージです。

①柔道部 優勝 個人優勝臼井琢朗 梅原叶大 髙橋晴人 工藤大夢 齋藤将輝
２位金内貴音 松浦翔 ３位村井康輔

｢県１位の稽古｣を目指す立川中柔道部。それは、やらされる練習ではなく
て、進んで求める稽古。自分で考え、工夫し、プラスアルファのある練習。
先輩達はそうやって強くなり、そうやって立川柔道をつくってきた。君達に
もできるはず。｢磨く技には限りなし｣の精神で、自分に厳しく日々精進して
ほしい。｢為せば成る｣

②剣道部 優勝（女子） 個人ベスト８ 池田楓子 ベスト１２門脇由依
（男子） 個人ベスト１６加藤隼人

一人ひとりがこれまでの試合の反省を活かし、稽古でつけた力を存分に発
揮できたと思います。女子は９年ぶりに団体戦で優勝することができたし、
男子は数的不利を感じさせない戦いをすることができました。中学校から剣
道を始めた人がほとんどなのに、ここまで成長できたのは、先生方の教えを
受け入れる素直な気持ちと苦しいことから逃げない努力があったからです。
自信をもってブロック大会、決勝大会に臨みましょう。

↓柔道部（2年連続27回目の優勝） ↓剣道部（9年ぶり3回目の優勝）
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     風の街の中学校の窓から 

③体操クラブ 個人総合優勝大川佳菜 ２位日向陽菜
新チームとなり人数が少なくなってしまい、今回は団体として出場するこ

とができなくなり個人での戦いになりました。いつも通りの動きや演技がで
きれば…というプレッシャーの中、しっかりと演技ができ結果につなげるこ
とができました。県大会ではより上位を目指し、悔いの残らないように次へ
つながる美しい演技を期待しています。ケガに気をつけて頑張りましょう。
④バドミントンクラブ 個人優勝志田真倖 ＊土門海音（全国ＪＯ参加のため県大会出場可）

今回は、団体に出場できませんでしたが、春の大会に向けてこれからの練
習を大切にしていきましょう。個人戦の２名は、県新人に向けて上位入賞す
る力があるので頑張ってもらいたいと思います。
⑤卓球部 予選リーグ敗退 個人女子１年生の部２位相馬彩華

３位佐藤莉央 杉山理央
新チームになり初めての大きな大会でしたが、今までの練習の様子がよく

表れていたと思います。２年生は、チームを引っ張っていこうと試行錯誤を
繰り返し、１年生はそんな先輩にがむしゃらについていった２ヶ月の練習で
した。今回は、他のチームとの｢差｣を感じたと思います。その｢差｣を埋める
ために、何ができるのかを一人ひとりが考えていく時期になったのだと思い
ます。この苦しい時期を乗り越え、心も技術も成長できることを願うと共に
サポートしていきたいと思います。

⑥野球部 ２回戦敗退
練習試合で９対０で負けた藤島中に最後まで食らいつき、粘り強く戦って

勝ちを収めてくれました。ピッチャーが頑張り、それに他の野手達がひたむ
きなプレイで応えていました。つなぐ野球、エラーやミスを全員でカバーし
合う野球をすることができました。鶴岡四中戦もあと一歩でした。公式戦２
試合で、かなり成長が見られました。さらに強くなるためには、個々の成長
が必要です。筋トレ・食トレも頑張りましょう。

⑦バスケットボール部 予選リーグ敗退
部員５人という極めて厳しい環境の中で活動しているからこそ身についた

良さや強さの表れた大会だったと感じました。試合以外の準備も協力してや
りながら、他のチームよりも早く行動できていたことは立派でした。また、
点数差を離される辛い試合展開の中でも腐ったり、自分勝手なことをせず、
５人全員が直向きにプレーできた態度は、他のチームに誇れる最高の良さで
す。最後まで５人で力を合わせ良さや強さに磨きをかけていきましょう。
⑧ソフトテニス部 オープン参加

３年生が引退してから一人での活動となり、普段はスポ少をまとめながら
キャプテンとして頑張っています。激励会では誰よりも堂々と入場する姿に
頼もしさを感じました。新人戦当日はオープン参加でしたが、余目中２年生
に４対０と快勝。実力は田川地区で上位に入る力があると期待の持てる試合
でした。一つずつ乗り越えて、心も技もしっかり成長しています。来年の春
を見据えて、応援される選手を目指していきましょう。
⑨バレーボール部 補助役員として４名参加

バレーボール部は、現在１年生４名で活動しています。６名に満たないた
め、新人戦は残念ながら出場することができず、補助役員として参加させて
いただきました。ラインズマンやオフィシャル記録のサポートをし、あいて
いる時間は他校の試合を見学、分析して研修もしました。人数がそろった時
良い試合ができるよう、基礎からしっかり練習を頑張っていきます。激励会
に参加させていただき、あたたかい応援ありがとうございました。


